
 

 

２７６名のまとまりをぜひご覧ください。 
１１月３日（木）１２：３０より、文化発表会を行

います。今年は、高生中学校開校３０年の記念として、
PTA の皆様から頂いたグランドピアノの披露もかね
て行います。 

展示部門として、１年生は、書写と高生中風「燕子
花図屏風」、２年生は、「３０年の高生年表図」と「農
泊新聞」、３年生は、「ミニ屏風修学旅行記」と「モザ
イク壁画」を展示します。また、特別支援学級の皆さ
んの作品や、美術や家庭科・数学での作品もぜひ見て
ください。そして、参考になる使い方をしている SS

ノートも展示しますので、ぜひ活用してください。他
にも、保健委員会は、２，３年生がお弁当の日に作っ
た、見た目も可愛くて、とてもおいしそうなお弁当の
日の取り組みを写真で、家庭科部と美術部は、日頃の
活動の成果を作品で展示発表します。なお展示部門は、
９：５０よりご覧いただけます。 

ステージ部門では、イングリッシュコンテストに出
場した３年の下竹絵美梨さん、１年の馬場百合香さん、
坂野美緒さん、梅谷優希さんによる英語スピーチ、生
徒会による「いじめ防止キャンペーン」の後、合唱を
行います。１年は「地球星歌」（指揮 甲木彩さん、
伴奏 田中愛莉さん）、「怪獣のバラード」（指揮 平
蒔温君、伴奏 松本空悠君）、２年は「YELL」（指揮
山下真歩さん、伴奏浦野杏さん）、「COSMOS」（三浦
叶君、伴奏今村日南さん）、そして３年は、「桜の季節」
（指揮太田優月さん、伴奏増田百花さん）、「結」（指
揮藤井文那さん、伴奏石橋みらいさん）、全校合唱は
「 Halleluj

a」（指揮若
松凜太郎君、
伴奏光田有
沙（卒業生）
さん）、校歌
（指揮若松凜太郎君、伴奏松井健（卒業生））君で披
露します。 

合唱の前に、PTAより寄贈していただいたグランド
ピアノのお披露目を行います。昨年卒業した松井健君
が F.ショパンの「華麗なる大円舞曲」を、３年生の増
田百花さんと石橋みらいさんが「２台のピアノのため
の「情熱大陸」」を演奏してくれます。これからも合
唱や学校
行事で、頂
いたピア
ノを大事
に使わせ
ていただ
きます。 

 

 

 

 

 

部活動は、新チームになり新人大会が行われていま
す。どの部も頑張っていますので、これまでの成果を
お知らせします。 

・テニス部（女子） 

団体 戸畑区優勝 

個人 梶山栞、森香乃（２年）ペア優勝 

   中野陽南子、千々和麻凜（１年）ペア準優勝 

・陸上部  

男子駅伝 戸畑区優勝、市内大会出場 

若松凜太郎（３年）髙木駿翼、伏塚結人、下田統弘、
山本凌駕（２年）藤田真潤（１年） 

 女子駅伝 市内大会出場 

800m県大会出場（県７位） 下田統弘（２年） 

走り高跳び県大会出場   山本凌駕  

 ・剣道部  

団体 戸畑区優勝 江川侑希、山口暖人、長谷純弥、
樋口大樹（２年）、山本竜輝（１年） 

 ・体操部 県大会出場 中須賀修太（１年） 

 ・野球部 区内惜敗 

 ・バスケット部 戸畑区選抜チームに 

     男子 馬場竜次、杉山太基 

     女子 小島亜美、野嶋千華、安枝小夏 

     が選ばれました。 

 

 

下のような地域の行事にも参加しています。他にも

雨で中止になりましたが、小倉城まつりに囃し方が参

加し、牧山市民センターの文化祭にも参加する予定で

す。 

「浅生ふれあいまつり」（１０月１５，１６日）に

ポスターを出品 

今村日南、村門誠、山村尚士、隈部萌花（２年） 

中間千聖、河合花歩（３年） 

「牧山東市民センター文化祭」（１０月２８日より）

にポスターを出品 

嶋田莉士、森月捺、大田望愛、舩本晃樹、甲木彩、

川田智尋、坂野美緒、永島菜々美、なら山純、江口史

奈、高﨑弥優、牧野心温（１年） 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

※裏面もご覧ください。 

「服装を整えよう！」 

冬服に衣替えになりました。「人は見た目が９割」と

いう本もあります。落ち着いた学校生活のためにも、ま

ずみんなできちんとした服装を心がけましょう！ 

高生の丘 
■文化面でも高生色を出しましょう！ 

■ こんなところでも高生中生は頑張っています。 
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■新人大会でも頑張っています。 

 

１０月の目標 

 

昨年の全校合唱の様子です。 

寄贈頂いたピアノです。（右下は記念のシールです。） 



 

 

  

１０月２２日（土）に土曜日授業として「インター
ネットトラブル防止教室を行いました。「特定非営利
活動法人 子どもとメディア」より、講師の先生に来
ていただきました。 

 「スマホの使いすぎが、脳に損傷を与えることが医
学的に分り、損傷の仕方が薬物依存の場合に良く似て
いる」そうです。「夜１０時にスマホ、携帯電源オフ」
（本当は９時のほうがよいそうですが）は、やはり間
違っていなかったようです。高生中学の生徒の約７
０％が、スマホや携帯電話を持っています。そして残
念ながら、お話しの中にあったように、このような通
信機器を使って、良くないことを考えている人もいま
す。また、そんな気持ちは無くても、相手を傷つけた
り、大事な情報を全世界に広げてしまったりすること
もあります。便利で役に立つ機械ですが使う私たちが
正しい使い方をするように気をつけましょう。 

 今日の講習会を機会に、高生中からインターネット
を使って人を傷つけたり、犯罪に巻き込まれたりする
ことが無いようにし
ましょう。 

 最後に、ある１年
生の感想をのせます。 
「「ポケットに麻薬
と同等のものを入れ
ている」という言葉
がものすごく印象に
残りました。」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １学期末の学校評価アンケートに対してご協力あ
りがとうございました。その中に、幾つかご質問があ
りましたので、現在回答できる範囲でお答えしたいと
思っています。 

 

Q 考査前の学習時間は、何のためにしているのです
か？ 

A 近年、中間考査や期末考査の前に１時間学習する
時間をとり、給食を食べて下校するようにしています。
その理由の一つとして、授業時数の確保があげられま
す。全学年、年間に最低１０１５時間授業をするよう
になっています。現在高生中学では規定より約３０時
間多く授業をするように予定しています。しかし、台
風等により２日臨時休校になりました。また、今後、
インフルエンザが流行するおそれもあります。そのよ
うな事態になっても対応できるように、土曜日授業を
含めて授業数の確保に努めています。 

 現在どの学年も考査前の学習では、教えあったりし
て意欲的に取り組んでいます。しかし、ご指摘のよう
に、ただ授業時間を確保するだけに終わっては、意味
がありません。今後も意義のある活用に努めますので、
ご協力お願いいたします。 

 

Q 学校評価で、授業の事を聞かれても良くわからな
いので、回答しづらいです。 

A おっしゃるとおり、保護者の方には、回答しにく
い内容であると思います。申し訳ありませんが、年毎
の変化を見ていますので、今年度はこの質問を続けさ
せていただきたいと思っています。 

また、ぜひ子どもさんとの話の中に授業のことも入
れていただき、保護者の皆様なりの授業の様子を判断
して、評価していただければありがたいと思っていま
す。 

 

 以上十分な解答になっていない点もありますが、よ
ろしくお願いします。また、学校に対するご質問やご
意見がございましたらご遠慮なくご連絡をお願いし
ます。 

■ インターネットトラブル防止教室を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 遅くなりましたが質問への回答です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


